

“NO a Portezuelo en
manos de Mendoza”



“El Río Atuel también es
Pampeano”

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

BLOQUE COMUNIDAD ORGANIZADA

2023- 70 años de la Primera Elección Democrática en La Pampa

2023- año del 40° Aniversario de la Restauración Democrática

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

RESUELVE

Primero.-Rechazar el Índice de Vulnerabilidad Social Provincial (IVS), elaborado por el Poder Ejecutivo de la Provincia de La Pampa, por no corresponder a la realidad.-

Segundo.-Instar al titular del Poder Ejecutivo Provincial a que en el tiempo que le queda de gestión tome las medidas necesarias para aunque sea mitigar el nivel de pobreza e indigencia de la provincia de La Pampa, en base a la responsabilidad política que le compete, la que está generando también una inflación en términos de represión de toda la sociedad argentina.-

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

BLOQUE COMUNIDAD ORGANIZADA

2023- 70 años de la Primera Elección Democrática en La Pampa

2023- año del 40° Aniversario de la Restauración Democrática

FUNDAMENTOS

Según datos oficiales sobre el primer semestre del año 2022 realizado por el Instituto de Estadística Nacional (INDEC), en la provincia de La Pampa el 35,9% de la población se encontraba bajo la línea de pobreza, mientras que la indigencia abarcaba al 13,1%. Los datos corresponden al conglomerado urbano Santa Rosa-Toay.

Luego tenemos los datos del INDEC para el segundo semestre del 2022 que muestran un panorama más desalentador:

También expresa el mencionado organismo:

Cuadro 4.1 Pobreza e indigencia por regiones estadísticas y 31 aglomerados urbanos, en porcentajes. Segundo semestre de 2022

Área geográfica	Pobreza		Indigencia	
	Hogares	Personas	Hogares	Personas
	%			
Total 31 aglomerados urbanos (¹)	29,6	39,2	6,2	8,1
Aglomerados del Interior	28,9	38,8	5,3	7,3
Regiones				
Gran Buenos Aires	30,2	39,5	6,9	8,7
Ciudad Autónoma de Buenos Aires	11,3	16,1	3,2 (¹)	4,1 (¹)
Partidos del GBA	36,0	45,0	8,1	9,8
Cuyo	29,5	39,6	4,1	5,3
Gran Mendoza	30,3	41,7	5,0 (¹)	7,0 (¹)
Gran San Juan	25,1	33,2	1,9 (¹)	1,9 (¹)
Gran San Luis	35,0	45,2	4,8	5,3 (¹)
Noreste	33,8	43,6	7,6	10,3
Corrientes	36,1	45,2	7,1 (¹)	9,4 (¹)
Formosa	23,9	34,4	8,2 (¹)	13,2 (¹)
Gran Resistencia	44,9	54,0	11,8	14,4
Posadas	26,3	36,7	3,5 (¹)	4,8 (¹)
Noroeste	33,3	43,1	5,8	7,4
Gran Catamarca	34,1	44,3	5,3 (¹)	6,6 (¹)
Gran Tucumán-Tafí Viejo	33,8	43,5	6,3	7,7
Jujuy-Palpalá	32,5	41,8	5,8 (¹)	8,5 (¹)
La Rioja	34,6	44,0	5,3 (¹)	7,1 (¹)
Salta	31,1	40,1	6,1	6,9
Santiago del Estero-La Banda	35,3	46,5	4,5 (¹)	7,1 (¹)
Pampeana	26,6	36,3	5,2	7,4
Bahía Blanca-Cerri	21,1	28,4	5,7 (¹)	7,2 (¹)
Concordia	44,4	55,2	8,1	11,1 (¹)
Gran Córdoba	28,2	39,5	4,8 (¹)	6,9 (¹)
Gran La Plata	25,9	34,8	5,9 (¹)	9,0 (¹)
Gran Rosario	24,6	33,2	4,8 (¹)	6,3 (¹)
Gran Paraná	27,7	38,2	4,6 (¹)	6,5 (¹)
Gran Santa Fe	29,8	39,5	4,0 (¹)	6,0 (¹)
Mar del Plata	22,8	30,4	5,7 (¹)	8,3 (¹)
Río Cuarto	27,1	37,5	4,1 (¹)	5,7 (¹)
Santa Rosa-Toay	29,5	41,7	8,6 (¹)	13,2 (¹)

“NO a Portezuelo en
manos de Mendoza”



“El Río Atuel también es
Pampeano”

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

BLOQUE COMUNIDAD ORGANIZADA

2023- 70 años de la Primera Elección Democrática en La Pampa

2023- año del 40° Aniversario de la Restauración Democrática

La comunidad pampeana se ha enterado que a poco más de un mes del proceso electoral en el que el titular del Poder Ejecutivo dice que no está de acuerdo con el índice del INDEC y por lo tanto van a hacer otro índice en La Pampa o lo van a fabricar y le van a llamar vulnerabilidad social provincial.

Evidentemente lo que no han podido solucionar y encaminar a un esquema social de trabajo, de progresiva reducción de la pobreza y la indigencia lo tratan de ocultar, engañar y cancelar en términos de información.

Es exactamente lo mismo que hizo quien hoy lo genera una ascendiente por estado de necesidad sobre el gobierno provincial, el gobierno municipal de Santa Rosa, principalmente también que es la Sra. Kirchner a través del INDEC cuando era Ministro el Sr. Kicillof para engañar que no había pobres con el pseudo argumento de tremenda perversidad, que no daban el índice de pobreza para no estigmatizar a los pobres.

Lo que estigmatiza y hace sufrir a todo el pueblo, particularmente a las personas en situación de pobreza son los gobiernos de declaración populista, pero que tienen una evidente aversión hacia las políticas de reducción del drama social que es fundamentalmente la inflación.

Incluso en la Pampa quien está de gobernador Ziliotto, manifestó que había que votarlo, al mismo hombre Fernández tratado como mecretefe y ocupa dijo al asumir, vamos a reducir inmediatamente la inflación y vamos a aumentar en un 20% la jubilación y el salario, todo mentira absolutamente.

En nuestra provincia están de acuerdo con los índices del INDEC que sería lo único que incluso por la información y determinación de los distintos sectores de la economía de la Argentina estaría dando los datos que el gobierno provincial también quiere ocultar; el último dato y más tremendo, más del 7%

“NO a Portezuelo en
manos de Mendoza”



“El Río Atuel también es
Pampeano”

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

BLOQUE COMUNIDAD ORGANIZADA

2023- 70 años de la Primera Elección Democrática en La Pampa

2023- año del 40° Aniversario de la Restauración Democrática

de inflación mensual con el Sr. Masa que tenía la ampulosidad de ser Ministro y ahora es un infra Ministro, evidentemente con solo el objetivo de su posicionamiento electoralista de otrora y no de ahora .

En definitiva, en la presentación de este supuesto índice de vulnerabilidad se reconoció evidentemente que esto no es acción social, sino política.

Es más en la página oficial del gobierno de la provincia enuncia que *a partir de una decisión política del gobernador se elabora el método de trabajo e investigación*, es decir pura política, entendiendo como política para algunos formas distintas de engaño , alteración de la verdad y no ocuparse de las problemáticas de la sociedad.

En estos días nos hemos enterado , y con algún dejo de asombro pero también de inocente confiabilidad que iban a recorrer casa por casa , desde algunos grupos oficialistas y del Gobernador de La Pampa , poniéndome contenta, pensando que aunque sea faltando pocos meses para la conclusión de esta gestión provincial iban a recorrer la realidad yendo casa por casa, pero no, era una ínfula difusiva y estoy casi segura que fue para pedir que los voten, porque no fueron casa por casa a buscar las necesidades y conocer la de cada uno, o es ahora porque necesitan los votos ; pero incluso los que se animen a aparecer no casa por casa , sino en alguna esquina de un barrio y rápidamente para evitar consecuencias no deseadas por ellos irán a repartir dinero, llevarán elementos como para tratar de coaptar indebidamente el voto .

Si están en gestión , la mejor campaña es un buen gobierno , no declarando la acción , sino un Estado presente y no solamente para mirar , para filmar, para estar en la lejanía con toda la cobertura mediática, sino para ocuparse de la gravísimas problemáticas del pueblo pampeano que no es solamente la

**“NO a Portezuelo en
manos de Mendoza”**



**“El Río Atuel también es
Pampeano”**

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

BLOQUE COMUNIDAD ORGANIZADA

2023- 70 años de la Primera Elección Democrática en La Pampa

2023- año del 40° Aniversario de la Restauración Democrática

pobreza e indigencia a través de la gran inflación que generan por el despilfarro en gastos del Estado y por eso la impresión de papeles pintados con forma de moneda, sino tremendamente la droga en términos de cómo está exterminando a nuestra juventud y nuestra niñez.

Es por lo expuesto, que solicito a mis pares acompañen con su voto afirmativo.